

Métropole initie les enfants aux arts du cirque - Binic

mardi 13 novembre 2012

L'initiative

L'école Notre-Dame des Noës a mis en place un projet en partenariat avec le cirque régional de Bretagne, le cirque Métropole : l'initiation aux arts du cirque pour ses 145 élèves par des professionnels de renom.

Ce sont les enseignants de l'école qui ont eu cette idée, validée par la direction... Organiser deux semaines d'ateliers avec des professionnels du cirque dans le but de faire connaître aux enfants la et les disciplines du cirque. Avec à la clé deux spectacles réalisés par les « apprentis artistes » sous le chapiteau et dans les mêmes conditions que les professionnels !

Un programme très dense

Ce qui est remarquable chez les Métropole, c'est leur désir de faire partager leur passion, ce qui les a amenés à monter des stages pour différents publics et notamment les scolaires. C'est ainsi que les élèves des Noës ont approché la magie de la « piste aux étoiles » dès lundi. Un programme intense puisqu'ils seront formés 2 h le matin et 2 h l'après-midi. Un groupe de 70 élèves la première semaine et un de 75 la seconde. Présentation le lundi des différents ateliers proposés et répartition des groupes (jonglage, fil, trapèze, équilibre sur boule, rouleau américain, magie, clownerie...), perfectionnement des enfants dans une ou plusieurs disciplines le mardi et le jeudi. Vendredi, choix du numéro et mise en place du spectacle des apprentis artistes prévu à 19 h 30 sous le chapiteau et dans les mêmes conditions que les professionnels. Et puis, les deux spectacles des artistes professionnels de Métropole se dérouleront le mardi 13 et le mardi 20 novembre à 20 h sous le chapiteau, monté lundi en présence des 145 élèves des Noës !

Mardis 13 et 20 novembre, spectacles des pros, à 20 h. Tarifs : 10 € et 5 € (moins de 12 ans). Les **vendredis 16 et 23 novembre**, représentations enfants à 19 h 30. Tarifs : 8 € et 4 €. Billets sur place ou par réservation au 06 51 43 85 51.